

Nikolausbesuch im Kindergarten Siebengebirge e.V.

Heisterbacherrott Am Nikolaustag legte auch im Kindergarten Siebengebirge e.V. in Heisterbacherrott der weise alte Mann einen Zwischenstopp ein.

Zum Glück waren die Kinder gut vorbereitet und konnten ihn mit weihnachtlichen Liedern und Gedichten angemessen empfangen.

Da dieses Jahr die Advents- und Weihnachtszeit im Kindergarten unter dem Motto „Weihnachten anno dazumal“ steht, war zufällig auch die Vorlese-Oma, Frau Inge Schaefer, da, die den Kindern viel über die Zeit im Advent und zu Weihnachten erzählte, als sie noch ein Kind war.

Dies nahm der Nikolaus zum Anlass, aus seinen alten Zeiten zu erzählen, als Knecht Ruprecht ihn am Nikolaustag noch zu den Kindern begleitete.

Anschließend gab es bei Tee und Kakao den von den Kindern am Vortag selbstgebackenen Kuchen und der Nikolaus bedankte sich bei allen für die leckeren Sachen und die tollen Vorträge.

Ganz besonders aber dankte er Frau Schaefer, die seit langer Zeit einmal in der Woche in den Kindergarten kommt, um den Kindern Geschichten und Bücher vorzulesen. „Soviel ehrenamtliches Engagement muss wirklich mit einem Geschenk belohnt werden!“ sagte der Nikolaus und überreichte ihr als Dankeschön eine Nikolauskerze.

Danach verabschiedete sich der Nikolaus, denn er musste sich schließlich noch auf den Weg machen, um andere Kinder zu überraschen.

Der Kindergarten Siebengebirge e.V. hat übrigens noch freie Plätze (darunter auch U3-Plätze) für das Kindergartenjahr 2014/2015.

Interessenten können sich gerne nach vorheriger Absprache unter der Telefonnummer 02244/1238 bei einem Besuch im Kindergarten über das Konzept und die Erziehungsarbeit persönlich oder im Internet unter www.kiga-siebengebirge.de informieren.

